## www.kommunale-initiative.de

\*Die basisdemokratische Liste im Stadtrat von Aschaffenburg – \*Unbequem aus Verantwortung!

KI\* - c/o J. Zahn - Braugasse 5 - 63743 Aschaffenburg

An den Oberbürgermeister Jürgen Herzing (per mail)

Den Medien zur Kenntnis

EINGANG
02.09.2024

KOMMUNALE INITIATIVE
\* unbequem aus
Verantwortung

c/o J. Zahn Braugasse 5 63743 Aschaffenburg Tel: 06021/8629875

02.09.2024

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Kommunale Initiative (KI) stellt folgenden Antrag:

Der Stadtrat möge beschließen, einen sogenannten Komfortstreifen einzurichten, der vom Fußgängereingang des Parkhauses am Vorplatz des Alexandraparkhauses bis zur Betgasse in Richtung Sandgasse führt.

## Begründung:

In vielen Straßen der Aschaffenburger Innenstadt wurden bereits Komfortstreifen angelegt, die es älteren Menschen und Menschen mit Gehbehinderungen erleichtern, gepflasterte Wege zu begehen. Diese Komfortstreifen werden von den Bürgerinnen und Bürgern sehr gut angenommen.

Ein solcher Komfortstreifen fehlt jedoch bisher am Übergang vom Ausgang des Parkhauses Alexandrastraße zur Sandkirche, einem stark frequentierten Bereich. Das dortige Kopfsteinpflaster stellt ein unnötiges Hindernis dar, das durch die Anlegung eines Komfortstreifens beseitigt werden könnte.

Mit freundlichen Grüßen Jürgen Zahn, Stadtrat E-Mail: j.zahn@kommunaleinitiative.de Web: www.kommunaleinitiative.de

Die basisdemokratische Liste im Stadtrat von Aschaffenbura

Mitglied bei attac und Mehr Demokratie e.V.